

Rapiña en Rocha: Hombre denuncia el robo de 800.000 pesos que guardaba en una matera

Principal



Publicada el: 09/11/24	Visitas: 148
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 18	Puntaje: 4.2

https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/rapina-en-rocha-hombre-denuncia-el-robo-de-800-000-pesos-que-guardaba-en-una-matera_7522.php

RAPIÑA EN ROCHA: HOMBRE DENUNCIA EL ROBO DE 800.000 PESOS QUE GUARDABA EN UNA MATERA

Principal

Rapiña en Rocha: Hombre denuncia el robo de 800.000 pesos que guardaba en una matera

Un hombre fue víctima de un violento robo mientras disfrutaba de un asado en la casa de un amigo. Un delincuente irrumpió en la reunión, le disparó y se llevó su matera, que contenía nada menos que \$ 800 mil, los cuales aseguraba eran sus ahorros.

Hombre de 62 años baleado durante un robo en Rocha

Un hombre de 62 años sufrió graves heridas tras ser baleado durante una rapiña en su casa, ubicada en la ciudad de Rocha. Según informaron fuentes policiales a Subrayado, el delincuente realizó dos disparos antes de llevarse una matera que contenía la suma de \$800 mil.

El incidente ocurrió alrededor de las 22:00 horas del lunes, mientras la víctima se encontraba realizando un asado en la vivienda de un conocido.

En ese momento, su anfitrión y una mujer que los acompañaba salieron de la casa.

Fue entonces cuando un hombre ingresó al inmueble portando un arma de fuego.

El ladrón amenazó a la víctima, obligándolo a ingresar a la casa, donde le disparó en la pelvis.

Tras agredirlo, se apoderó de la matera con el dinero y huyó del lugar a pie.

A pesar de la gravedad de la situación, la víctima se encuentra estable y recibe atención médica, aunque aún tiene la bala alojada en su cuerpo.

Manifestó ante la Policía que el dinero robado representaba sus ahorros y que solía llevarlo en efectivo.

Hasta el momento, no se han registrado detenciones relacionadas con el caso.

La investigación sigue adelante, bajo la supervisión de la Fiscalía y la Policía local.

Fuente: Subrayado

Imágenes

**RAPIÑA EN ROCHA:
HOMBRE DENUNCIA
EL ROBO DE 800.000
PESOS QUE
GUARDABA EN UNA
MATERA**

Rapina en rocha hombre denuncia el robo de 800 000 pesos que guardaba en una matera

Tags

informaron, disfrutaba, momento, aseguraba, disparos, violento, heridas, policiales, fuentes, delincuente, baleado, ahorros

Noticias relacionadas

- 4.7 *** *Robo y violento ataque en Rocha: un hombre es baleado y despojado de \$800 mil que tenía en una matera*
- 3.8 *** *Asaltaron a un hombre de 64 años y le quitaron una matera que contenía \$800.000 en efectivo*
- 4.0 *** *Un agente del orden frustró un atraco mientras disfrutaba de un día familiar, resultando en la neutralización del delincuente*
- 4.4 *** *Fallecida un intento de robo a una mujer, el delincuente pierde su cédula al escapar*
- 3.7 *** *Un enfrentamiento en Piedras Blancas culminó con un delincuente muerto y otro herido tras un fallido intento de rapiña*
- 3.8 *** *Hombre atacado a balazos en Flor de Maroñas tras enfrentamiento por robo de municiones mientras se encontraba en su descanso*
- 4.7 *** *El presidente del Bps señala que aquellos con derecho a jubilarse están accediendo a sus ahorros en las Afap*
- 4.6 *** *Asesinato en Sayago: Un hombre de 40 años pierde la vida tras resistir una rapiña en su barrio*
- 3.6 *** *Hombre sentenciado a dos años de prisión por agresión a mujer en un intento de robo*
- 4.0 *** *Un violento intento de rapiña en Piedras Blancas culmina en tragedia: un delincuente pierde la vida tras intercambiar disparos con la policía*

Categorías

Interior
aldea
Breves

básquet
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
díálogos
Economía
Empresariales
Empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres
fútbol
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
Mascotas
minuto a minuto
Mundo
municipales
Nacional
Estados Unidos
noticias de local
México
noticias de tecnologia
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto

Salud
Show
sin categoría
sindicales
Sociedad
Tecnología & internet
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024